

## ABSTRAK

**YOHANA BELIA RURON, Nim : 2015410752**“Analisis Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi Kredit Pada Koperasi Ikamala Larantuka Kelurahan Sarotari Kabupaten Flores Timur”. Pembimbing 1 : Lambertus Langga, Se., M.Sc. dan Pembimbing II : Maria Helena Carolinda Dua Mea, S.S., MM. Skripsi. Program Studi manajemen Fakultas Ekonomi. Universitas Flores Ende

---

Koperasi kredit Ikamala Larantuka adalah salah satu jenis koperasi simpan pinjam yang memanfaatkan data dari debitur yang berupa tabungan, kemudian menyalurkan kembali kepada debitur dalam bentuk kredit atau pinjaman. Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi kredit macet pada koperasi Ikamala Larantuka.

Pendekatan ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dan kualitatif secara terpadu. Pendekatan kualitatif digunakan untuk mendeskripsikan unsur-unsur yang membentuk munculnya pemberian pinjaman koperasi. Sedangkan penelitian kuantitatif digunakan untuk menganalisa pengaruh besarnya pinjaman, suku bunga pinjaman, dan jangka waktu pengembalian pinjaman terhadap kredit macet pada koperasi Ikamala Larantuka.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan ini bahwa persentase besar pinjaman, suku bunga pinjaman dan jangka waktu pengembalian pinjaman terhadap kredit macet 37,8%. Uji F didapat dari  $F_{hitung} > F_{tabel}$  dengan nilai  $19,822 > 2,71$  dengan signifikansi  $< 0,05$  dimana  $0,003 < 0,05$ , ini menunjukkan bahwa adanya pengaruh secara simultan antara variabel besar pinjaman, suku bunga pinjaman dan jangka waktu pengembalian pinjaman terhadap kredit macet.

Pada Uji t, variabel besar pinjaman dan suku bunga pinjaman yang paling berpengaruh atau bisa dikatakan variabel yang paling dominan pengaruhnya terhadap kredit macet pada koperasi Ikamala Larantuka dapat dilihat pada tabel t dimana t hitung variabel besar pinjaman sebesar 3,027 dan variabel suku bunga sebesar 4,328. Hasil penelitian memberikan implikasi bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi kredit macet adalah hal yang sangat penting diperhatikan oleh pengurus koperasi serta karyawan/anggota dari koperasi Ikamala Larantuka agar tingkat kredit macet bisa dikurangi.

**Kata kunci : Kredit Macet, Besar Pinjaman, Suku Bunga Pinjaman dan Jangka Waktu Pengembalian pinjaman.**